



Dissertationsverteidigung Sarah Könemann (Foto: René Schönenberger)

Erfolgreiche Dissertationsverteidigung

19. Januar 2023 |

Nach bestandener Prüfung im November verteidigte Sarah Könemann am 9.12.2022 erfolgreich ihre Doktorarbeit zum Thema "Mechanistic Understanding of Neurobehavioral Effects of Insecticides on the Larvae of Zebrafish (*Danio rerio*)" in einer öffentlichen Verteidigung.

Die Post-Defense (Spiele), der Hut sowie der Apero waren absolut großartig! Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben.

Sarah hat bereits einen Teil ihrer Arbeit als Poster an der Jahrestagung der Schweizerischen Gesellschaft für Toxikologie am 17.11.2022 in Basel vorgestellt und einen der Posterpreise gewonnen.

Herzlichen Glückwunsch!

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/erfolgreiche-dissertationsverteidigung>